

Die Gewerbeausstellung GEA14 kommt

Nach 7-jähriger Pause führt der Gewerbeverein vom 11. bis 13. April 2014 wiederum eine grosse Gewerbeausstellung im Moos durch. Mit einem Click unter www.gea14.ch ist der Planungsfortschritt für jedermann einsehbar. Die beiden Vereinsmitglieder und Werbefachleute Rolf Schurtenberger und Sacha Haller haben die Website für den Verein gratis gestaltet.

Anstatt die Ausstellung bereits wieder nach 5 Jahren im normalen Turnus vorzusehen, hat der Gewerbeverein mit Rücksicht auf die Grossanlässe Satus-Turnfest 2012 und Mittelländisches Schwingfest 2013 den Termin auf 2014 festgelegt. Die GEA14 wird abermals ein Grossanlass in Muri-Gümligen mit über 20'000 erwarteten Besucherinnen und Besuchern werden. Über 100 Firmen-Aussteller und Standplätze von Vereinen und Organisationen aus der Gemeinde sowie ein grosses Gastro- und Unterhaltungsprogramm an allen drei Tagen und Abenden sind vorgesehen.

Sponsoring

Obschon bereits drei Hauptsponsoren – Klinik Siloah, Kästli Storen und Volvo Automobile – zugesagt haben, sind sich die Initianten sicher, die zwei noch benötigten Sponsoren zu finden. Auch sind schon Musiksponsoren – Haco AG, Mini Center Bern, Credit Suisse – bereit, das grosse Unterhaltungsangebot zu unterstützen. Mit einem vierten Interessenten laufen im Moment Verhandlungen.

Erfolgreicher Wahlkampf 2012

Anlässlich der Hauptversammlung vom Mittwoch, 17. April auf dem Marktplatz Muri, im extra dafür aufgerichteten gemütlichen Festzelt, dankte Präsident K. Urs Grüter den Anwesenden für ihre aktive und finanzielle Unterstützung der beiden Wahlkämpfe im abgelaufenen Vereinsjahr. «Der grosse Aufwand hat sich sowohl bei der Gemeindepräsidentenwahl wie auch bei den Gemeinderatswahlen gelohnt! Die Wahlen sind für uns Gewerbler gut herausgekommen» erklärte er dem Plenum.

Thomas Hanke zu Gast

Der erst über 100 Tage im Amt stehende Gemeindepräsident Thomas Hanke wurde denn auch herzlich zu seinem ersten Auftritt bei den Muri-Gümliger Gewerblern begrüsst. In seiner gewohnt lockeren Art meinte er: «Ich bin nun schon ein Vierteljahr im Amt, Ihr müsst mich also noch drei-dreiviertel Jahre ertragen!» Er fand trotz der nicht nur einfachen Kost, die er übermittelte, grosse Zustimmung bei den Anwesenden.

Eckpunkte der HV 2013

- Der Verein umfasst 200 Aktiv- und 52 Ehren- und Freimitglieder
- Nach 12 Jahren Vorstandsarbeit sind Peter Merz und Laszlo Petri zurückgetreten
- Daniel König (Flückiger Holzbau AG) ist neuer Vize-Präsident



Rolf Schurtenberger (links) und Sacha Haller sponsoren den neuen Web-Auftritt für die kommende GEA14. Bild: fm

Nach dem traktandarischen Teil genossen die Anwesenden den von der BEKB Muri offerierten Imbiss und die gemütliche Festhüttenstimmung auf dem Muriger Marktplatz.

Fritz Mäder

Jahresprogramm 2013

Fyrabebier am 13. Juni und 12. September
Herbstausflug am 23. Oktober
Gewerbler Apéro am 20. November
GEA14 vom 11. bis 13. April 2014



Die originelle Kulisse für die Durchführung der Hauptversammlung: Das Festzelt auf dem Marktplatz Muri.



Mit einem Click kann alles über die GEA14 auf der neuen Website www.gea14.ch heruntergeladen werden. Bild: zVg